



Résumé du sermon du vendredi 28 Mars 2025 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré que c'est une bénédiction de Dieu qu'Il ait permis à beaucoup de personnes d'accomplir le culte pendant le Ramadan et également de jeûner. Cependant, nous devons également nous rappeler que le simple fait de jeûner pendant le Ramadan ou de pratiquer le culte pendant le Ramadan ne permet pas d'atteindre notre objectif ultime. Car Dieu nous a guidés pour devenir Ses serviteurs qui L'adorent toujours et cherchent à accomplir les droits qui Lui sont dus. Ceux qui sont en mesure de jeûner et d'accomplir des actes d'adoration pendant le Ramadan devraient également essayer de maintenir ces vertus tout au long de l'année. C'est seulement en faisant cela que nous pourrions accomplir le but de notre création tel que Dieu nous l'a dit.

Le Saint Prophète (sa) a dit un jour qu'un croyant est celui qui s'attend à une prière après l'autre, un vendredi après l'autre, un Ramadan après l'autre. En d'autres termes, on attend ces occasions pour accomplir le culte et réaliser les vertus que Dieu a prescrites, en guise d'expiation pour nos fautes et nos péchés.

Le Messie Promis (as) a dit que le simple fait de lui prêter serment d'allégeance ne suffit pas. Si un disciple ne reflète pas les mêmes qualités et les mêmes enseignements que son leader, alors suivre ce leader ne lui sera pas bénéfique. De même, un patient ne peut bénéficier des médicaments prescrits par un médecin que s'il les prend effectivement.

Le Messie Promis (sur qui la paix soit) a dit : Entrer dans cette communauté signifie que l'on sera certainement confronté à des difficultés, mais comment pourrait-on autrement obtenir des bénédictions ? Le Saint Prophète (sa) a enduré de grandes difficultés inimaginables pendant 13 ans à La Mecque. Pourtant, le Saint Prophète (saw) est resté patient tout au long de cette épreuve, et quel en a été le résultat ? Finalement, ses ennemis furent vaincus. Il y a encore aujourd'hui des gens qui s'opposent à cette communauté ; Cependant, Dieu a promis de donner du succès à cette communauté. Lorsque cette communauté s'épanouira, ils seront étonnés. En attendant, Dieu nous teste pour voir notre niveau de patience et pour voir si nous augmentons notre relation avec Dieu. Le Messie Promis (as) dit : La patience est aussi une forme d'adoration. Ceux qui restent patients recevront d'innombrables bénédictions et faveurs de Dieu. C'est une promesse de Dieu qui est sans égal à cet égard. Lorsque l'on reste patient face aux difficultés et que l'on se tourne vers Dieu, on récolte les bénédictions. Certes, notre communauté est confrontée à de nombreuses difficultés ; mais malgré tout cela, nous devons rester patients. Il est impossible que nous ayons prié uniquement pendant le Ramadan. Cependant, si nous maintenons les prières et les vertus que nous avons adoptées pendant le Ramadan, alors nous serons les bénéficiaires de bénédictions. Ce n'est qu'à ce moment-là

que nous parviendrons au succès et que personne ne pourra arrêter le progrès de la communauté.

Le Messie Promis (sur qui la paix soit) a déclaré : « Au début, un vrai musulman doit être patient. » Les compagnons ont également dû faire face à de nombreuses difficultés. Ils n'avaient souvent pas grand-chose à manger. Mais il faut se rappeler qu'aucun bien ne peut arriver à quiconque à moins que Dieu ne le veuille ainsi. Quand on adopte les vertus, les portes des faveurs de Dieu s'ouvrent. Mais si Dieu n'ordonne pas que des faveurs viennent à quelqu'un, alors peu importe à quel point ils essaient, personne ne peut apporter aucun bénéfice. Tout est entre les mains de Dieu. Il est dit dans le Saint Coran : « Et à celui qui craint Allah, Il donnera une issue, et Il le soutiendra là où il ne s'y attend pas. » (Le Saint Coran 65:3-4)

Ayez une foi sincère en Allah. Tout s'accomplira par Lui. La persévérance est requise. Le statut que les prophètes ont atteint est dû à leur persévérance. Il a également dit : « Que peut-on accomplir avec de simples prières sèches et un jeûne ? »

Sa Sainteté (aba) a déclaré que si nous voulons réussir et bénéficier du Ramadan, nous devons nous souvenir de ces choses.

Ceux qui acceptent la justice sont ceux qui deviennent amis de Dieu, ou Dieu devient leur protecteur. La venue du Messie Promis (as) avait pour but de montrer que Dieu est vivant et le deuxième but était d'unir l'humanité à Dieu. Dieu a donné ce qu'il a promis, il est maintenant de notre devoir de lui être reconnaissant et de l'adorer à mesure que nous grandissons dans notre foi, afin que nous puissions recevoir les bénédictions de Dieu et atteindre l'objectif de prêter allégeance au Messie promis (as). Si l'on ne développe pas une passion pour cultiver la vertu et adorer Dieu, alors il ne sert à rien de prêter allégeance au Messie Promis (as). Nos actions sont comme des ailes : sans bonnes actions, nous ne pouvons pas atteindre les sommets de l'avancement spirituel et de la proximité avec Dieu. Il faut donc réfléchir, planifier et faire des efforts pour adopter des actes vertueux afin de se rapprocher de Dieu. et établir un véritable lien avec Lui.

À la fin, Huzoor-e-Anwar (aba) a prié pour que nous comprenions vraiment comment garder nos prières vivantes, comment établir une connexion avec Dieu, comment établir la justice, comment établir des normes élevées, comment établir l'Unité de Dieu dans le monde, comment sauver le monde de la destruction, comment nous sauver des attaques et des destructions du monde. Lorsque nous développerons cette compréhension, nous serons ceux qui feront preuve de justice en prêtant allégeance au Messie Promis (as). Qu'Allah nous permette de tenir cette promesse et que ce Ramadan soit pour nous une source de bénédictions. Qu'Allah nous accorde Sa miséricorde et Ses bénédictions. Puisseons-nous continuer à adorer Dieu et à respecter les droits de sa création tout au long de l'année. Amin.